



紙ひこうき大会

どんど焼きの後は、レクリエーションタイムです。みんなで紙ひこうきを作って飛ばしました。工夫を凝らした紙ひこうきが登場。まっすぐ飛んでいくもの、力が強すぎて地面に激突するもの、クルクル回ってもとの場所に戻ってくるものなど、思ったように飛ばない紙ひこうきに会場は大爆笑になりました。



紙ひこうき大会 結果

- 優勝 杉 耕太くん (小6)
- 準優勝 栗田 雅也くん (小6)
- 三位 井上光聖稀くん (小4)

巨大すごろく大会



生雲28集落 田野上～野地までをまわる「巨大すごろく」を楽しみました。グループごとに、手作りのダンボールバスに入って進んで行くと、ワープしたり戻ったり、一回休み、なかなかゴール出来ない状態に、主催者側もドキドキ。参加者はイライラ。生雲分館の大集会室に、元気な声が響いていました。

どんど焼き準備中

どんど焼きのやぐら準備の風景です。大きな門松から竹を取り出し組み上げて行きます。沢山集まったしめ縄は、竹の隙間や上に、子ども達の書き初めが最後にのせられ完成します。



祝 成人

平成25年1月13日(日)

6

新成人になられたお二人にお聞きしました!

山口市の新成人は2256人。約6割の1400名が参加して、山口市民館で成人式が行われました。

成人式を迎えて

過去を振り返ってみると、色々な思い出が蘇ってきます。成人を迎え、これまで育ててくれた両親、一緒に学び・遊び・成長してきた友達。私は、この20年間の出会いに感謝し、これからの出会いを大切にしたいです。

故郷 生雲へ一言

慣れ親しんで育った生雲。これかも変わらないでいてほしいです。

成人式を迎えて

これからは、自分の行動に責任をもち、何事も向上心を忘れずに取り組んでいきたいと思えます。

故郷 生雲へ一言

大スキです。



高岡 優希さん(相上)

生駒 直靖さん(大山)

20年後に成人式

新成人の皆さんへ
成人式を迎えられた皆さん、おめでとうございます。これからの皆さんの活躍に期待しています。

我が子へ

愛夢奏へ

「愛」人を愛し愛されるように
「夢」夢を大切に
「奏」音楽を愛する優しい人に
そんな人になってね。



井上愛夢奏ちゃん(相上)

20年前に成人式

新成人の皆さんへ
ご成人おめでとうございませう。生雲小学校 児童の先輩として、輝き続けてください。

成人式を思い出して

20年前、やっと二十歳という感じでした。それからの20年、あっという間に過ぎました。



高田先生(生雲小)

新成人の皆さんへ

新成人の皆様におかれましては、平成25年の新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。

我が国の社会経済情勢は、東日本大震災の復興あるいは世界的経済の低迷等から先行き不透明な状況にあります。今後、皆様方は元気・笑顔・思いやりのあふれる地域の発展のため頑張ってください。

成人式を思い出して

当時終戦後大変厳しい時代で国内の戦災復興に向け我々は衣・食・住に懸命に立ち向かう生活も大変な状況でした。当時、成人者の一員として地域の為に少しでも貢献出来ればと思い現在に至っている次第です。

40年前に成人式

新成人の皆さんへ

自分の行動に自覚をもって、1日1日を楽しんで大切に、そして新しい事にどんどん挑戦してほしいと思えます。

成人式を思い出して

成人式は広島で迎えました。当時友達をたくさん作りました。今だに友達と連絡を取り合い年に一度交流を深めています。

生駒則靖さん(大山)



60年前に成人式



金子健治さん(赤釜)